

CÁDIZ

La Universidad de Cádiz aparece en la mitad de la lista de las mejores de España

26.05.09 - LA VOZ | CÁDIZ

Las universidades públicas de Córdoba y Granada se encuentran entre las diez mejores de España, según un estudio del Instituto de Análisis Industrial y Financiero (IAIF) de la Universidad Complutense de Madrid que evalúa la calidad de la docencia e investigación en las 69 universidades presenciales de España, tanto públicas como privadas. La de Cádiz figura justo en la mitad de esa clasificación cualitativa, en el puesto número 34.

Así, según recoge este estudio, consultado por Europa Press, la Universidad de Córdoba (UCO) sólo es superada por la Universidad de Navarra, de carácter privado -que recibe los máximos niveles en puntuación tanto en docencia como en investigación, el 100%-, con un índice del 60,90 por ciento en el capítulo de docencia y de un 63,96 por ciento en el capítulo de investigación.

En el séptimo lugar se encuentra la Universidad de Granada (UGR), con una puntuación del 64,40 por ciento en docencia y un 54,76 por ciento en investigación. Asimismo, entre las diez primeras, se encuentran la Universidad Rovira I Virgili de Tarragona -tercer lugar-, Universidad de Oviedo -cuarto lugar-, en el quinto la Universidad de Santiago de Compostela, en el sexto la Universidad de Salamanca, en el octavo la Autónoma de Barcelona, en el noveno la Universidad de Barcelona y en el décimo la Pompeu-Fabra de Barcelona.

El resto de las universidades andaluzas se sitúan en este ranking en el siguiente orden: la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla ocupa el puesto número 19; la Universidad de Sevilla el número 24; la Universidad de Almería se encuentra situada en la 34 posición, como Cádiz; la Universidad de Málaga en el 36; la Universidad de Huelva en el 43 y, por último, la de Jaén en el 47.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)